
Andy Krummsdorf

Ortsvorsteher des Ortsteils Deutzen

Ernst- Thälmann- Str. 18

04575 Neukieritzsch

andy-krummsdorf@freenet.de

Protokoll zur Ortschaftsratssitzung vom 18.01.2023

Ort: Richard-Wagner-Straße 4 (Kegelbahn) in Deutzen

Zeit: 18:00 Uhr – 20:13 Uhr

Teilnehmer: Frau Emberger, Frau Hildebrandt, Herr Krummsdorf, Herr Schädlich, Herr Buder

entschuldigt: - Herr Stoiber

unentschuldigt: -

Gäste: - Herr Ritter, Herr Thormeyer, Herr Nitzsche, Herr Pochanke, 

Frau Gaida

Themen und Tagesordnung:

1. Die Ortschaftsratssitzung wurde vom Ortsvorsteher eröffnet, sowie die Anwesenheit aller 

Beteiligten festgestellt. Das Protokoll zur letzten Sitzung wurde besprochen und bestätigt.

2. Bürgerfragestunde: 

- Herr Wehefritz trug als Ortschronist seine Arbeit des letzten Jahres vor. Der Ortschaftsrat 

bedankte sich.  Er möchte wissen, ob ein Pfeil in der Oktoberstraße angebracht werden 

kann, da man im dunkeln die Kurve nicht sieht.

- Herr Thormeyer und Herr Ritter trugen die Befindlichkeiten des Gebäudes, welches einen 

Wasserschaden erlitt, und welche Probleme der Verein hat vor, dass das Training in anderen 

Orten stattfinden muss und dadurch ein Schwund von Mitgliedern sich abzeichnet. Der 

Ortsvorsteher wird einen Termin mit dem Bürgermeister und den Mitgliedern des Vereins, 

sowie ihm selbst organisieren.

- Herr Pochanke möchte wissen, welche Kosten die geschlossene Schule verursacht.

Des Weiteren  bemängelt er die ungenutzte Bushaltestelle an der ehemaligen Schule und 

möchte erfahren, ob diese rückgebaut werden kann.

- Herr Nietzsche fragt, ob eine weitere Beleuchtung der Saarstraße möglich ist, da es dort 

sehr dunkel ist. Er bemängelt die Parkplatzsituation und möchte wissen, ob es eine Politesse 

in Deutzen gibt.

- Frau Hildebrandt möchte wissen, ob die Saastraße am Rand, z.b. durch Borden, verstärkt 

wird.  

3. Informationen der Gemeinderäte/ Auswertung der Antworten der Verwaltung

- Keine Themen die Deutzen betreffen

4. Information und Sonstiges

- Herr Schädlich erklärte kurz das Kohleausstiegsförderungsgesetz und gab sein vorab per 

E-Mail gesendetes Projekt bekannt. 



- Frau Hildebrandt und Frau Emberger folgten mit Projekten, sowie Herr Pochanke.

- Dem Verein „Gemeinsam für Deutzen e.V“ wurde gedankt für die Vorbereitung und 

Durchführung diverser Feste, besonders wurde hier die Weihnachtsbaumverbrennung 

genannt. Herr Buder nahm als Vereinsvorsitzender denn Dank stellvertretend an.   

Protokollführer:

Ortsvorsteher 

Andy Krummsdorf






